

## Kapolresta Bogor Kota Gelar Silaturahmi di Balai Pertemuan

Sjah Nur - [KOTABOGOR.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.kotabogor.jendelaindonesia.com)

Nov 25, 2023 - 08:50



KOTA BOGOR – Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso melaksanakan giat Jumat Curhat bersama TNI, Polisi RW, Panwascam, PPK Bogor Selatan di Balai Pertemuan jalan tinggal Kelurahan Batutulis, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor.

Kegiatan Jumat Curhat dilaksanakan Kapolresta Bogor Kota kepada Masyarakat dalam bentuk upaya negara hadir langsung di tengah masyarakat menjadi semakin baik berkehidupan dan keamanan diwilayah Kota Bogor dan untuk Mendengarkan, Mencatat, dan Mencari Solusi serta saran dari masyarakat khususnya di tempat yang rawan Gangguan Kamtibmas.

“Saya jelaskan program program yang ada di Polresta Bogor Kota meliputi Jumat Curhat, Ngopi Bareng, Patroli di tempat dan jam Rawan, SKCK Goes to School, Oprasi Kenalpot Brong/Berisik, Oprasi Miras dan Oprasi Tempat Prostitusi sebagai tindakan Preventif sebagai tindakan pencegahan,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Sabtu (25/11/2023).

“Saya juga menyampaikan bahwa SKCK Goes To School merupakan program Kapolresta terhadap anak sekolah yang kurang baik dilingkungan dan sekolah, akan di latih beladari seperti Judo dan Mixed Martial Arts serta kegiatan koseling bersama orangtua dan kegiatan positif lainnya, harapannya dengan adanya kegiatan tersebut dapat mengisi waktu dengan kegiatan yang produktif dan melahirkan atlet yang berprestasi,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Kapolresta Dan juga memberikan himbauan Kamtibmas guna mencegah terjadinya tindak kriminal dan kejahatan di Kota Bogor yang sering terjadi seperti tauran pelajar, Geng motor, Curanmor, Bangemok, Peredaran Miras dan Narkoba.

“Saya menegaskan bahwa tidak ada yang bisa membekingi peredaran miras dan akan kita tindak terus dengan melakukan operasi atau razia miras dan Narkoba,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso

Pada kesempatan tersebut Kapolresta Bogor Kota juga memberikan bantuan kepada masyarakat sebanyak 5 kantong beras dan 3 kopi dan biskuit untuk dibagikan kepada masyarakat dan anak anak sebagai bentuk kepedulian untuk berbagi serta nomor aduan kepada masyarakat untuk bisa membantu menginformasikan Gangguan Kamtibmas di Kel. Batutulis serta dapat juga menginformasikan Situasi Darurat bilamana masyarakat membutuhkan pertolongan Dari Kepolisian Polresta Bogor Kota.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Bogor Kota, Kasat Intelkam Polresta Bogor Kota Kasat Narkoba Polresta Bogor Kota, Kasat Reskrim Polresta Bogor Kota, Kasat Lantas Polresta Bogor Kota, Kasat Binmas Polresta Bogor Kota, Kapolsek Bogor Selatan, Danramil Bogor Selatan, Sekcam Bogor Selatan, Lurah Batutulis,

Bhabinkamtibmas Kel. Batutulis, Babinsa Kel. Batutulis, PPS Bogor Selatan, Panwascam Bogor Selatan, Ketua RT dan RW kel. Batutulis.